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INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS:

CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO AL ORGANISMO COMPETENTE:

PLAN DE TRABAJO PLANTEADO FORMALMENTE 
AL CNE

PRINCIPALES ACCIONES 
REALIZADAS EN CADA UNO DE LOS 
ASPECTOS DEL PLAN DEL TRABAJO 
LUGAR DE LA RENDICIÓN DE 
CUENTAS A LA CIUDADANÍA

PRINCIPALES RESULTADOS OBTENIDOS EN 
CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DE 
TRABAJO  NÚMERO DE ASISTENTES

OBSERVACIONES

1.- IMPULSAR EL EQUIPAMIENTO Y MEJORAS EN 
LOS CENTROS DE EDUCACIÓN Y DE SALUD DE 
LA PARROQUIA, A TRAVÉS DE LAS 
INSTITUCIONES COMPETENTES, EN UN 80% AL 
FINALIZAR EL QUINTO AÑO DE 
ADMINISTRACIÓN, PARA MEJORAR LA CALIDAD 
DE VIDA DE LA COLECTIVIDAD. 

1.- SE GESTIONÓ ANTE LA 
EMBAJADA JUDÍA, POR MEDIO DE LA 
FUNDACIÓN ESQUEL, LA 
CONSTRUCCIÓN DE DOS AULAS DE 
CLASE EN LA UNIDAD EDUCATIVA 
FISCAL SAN PLÁCIDO. 

1.- CONSTRUCCIÓN DE DOS AULAS DE 
CLASE CON GESTIÓN ANTE EL LA 
FUNDACIÓN ESQUEL Y COMUNIDAD JUDÍA 
EN ECUADOR 

1.- NO APLICA 

3.- POCA PROMOCIÓN TURÍSTICA EN TRABAJO CONJUNTO CON EL 
GAD MUNICIPAL Y GAD PROVINCIAL 
FORTALECER LA PROMOCIÓN 
TURÍSTICA DE LA PARROQUIA. 

SE DESARROLLÓ DOS EVENTOS: PRIMER 
CAMPEONATO DE LA TONGA Y EL PRIMER 
FESTIVAL DE LA TONGA, LOGRANDO UN 
GRAN ÉXITO PARA LA DIFUSIÓN DE LA 
GASTRONOMÍA LOCAL Y LOS ATRACTIVOS 
TURÍSTICOS QUE POSEE LA PARROQUIA. 

NINGUNA 

4.- VÍAS EN MAL ESTADO CON EL APOYO DEL GAD 
PROVINCIAL SE LOGRÓ LA 
REHABILITACIÓN DE VÍAS 
VERANERAS EN LAS COMUNIDADES 
Y CARRETERA PRINCIPAL (ESTATAL) 
SE REHABILITARON VARIOS KMS. 
POR PARTE DEL MTOP

SE LOGRÓ LA REHABILITACIÓN Y 
MANTENIMIENTO DE VARÍAS VERANERAS 
DE COMUNIDADES Y LA VÍA ESTATAL. 

NINGUNA 

2.-COORDINAR LA EXPANSIÓN DEL SERVICIO 
DE RECOLECCIÓN DE BASURA EN LAS 
COMUNIDADES CERCANAS AL CASCO URBANO, 
CONJUNTAMENTE CON EL GAD MUNICIPAL, 
PARA EVITAR LA CONTAMINACIÓN AMBIENTAL, 
AL FINALIZAR EL PRIMER AÑO DE LA 
ADMINISTRACIÓN 

GESTIÓN ANTE EL GAD MUNICIPAL 
DE PORTOVIEJO

SE LOGRÓ TENER MAYOR RECORRIDO EN 
LA RUTA DE RECOLECCIÓN DE BASURA 
POR PARTE DE LOS FUNCIONARIOS DEL 
GAD MUNICIPAL

NINGUNA

5.- REUBICACIÓN DEL MERCADO REMODELACIÓN DEL MERCADO SE LOGRÓ OBTENER FINANCIAMIENTO CON 
EL BDE PARA LA REMODELACIÓN DEL 
MERCADO EXISTENTE,YA QUE NO SE PUDO 
REUBICARLO POR QUE NO SE LOGRÓ 
TENER RECURSOS PARA ADQUIRIR EL 
TERRENO Y ASÍ REUBICARLO. 

NINGUNA 

CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES,  ATRIBUCIONES O COMPETENCIAS DE  LA 
AUTORIDAD:



FUNCIONES ATRIBUÍDAS POR LA CONSTITUCIÓN 
Y LA LEY

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS 
PARA CUMPLIR CON LAS FUNCIONES 
A SU CARGO

PRINCIPALES RESULTADOS ALCANZADOS EN 
EL CUMPLIMIENTO DE SUS FUNCIONES

OBSERVACIONES

a) Intervenir con voz y voto en las sesiones y 
deliberaciones de la junta parroquial rural. b) La 
presentación de proyectos de acuerdos y 
resoluciones, en el ámbito de competencia del 
gobierno autónomo descentralizado parroquial rural. 
d) Fiscalizar las acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con el COOTAD y la ley. e) Cumplir aquellas 
funciones que le sean expresamente encomendadas 
por la junta parroquial rural.

a) Encaminar con ideas y deliberar 
soluciones en el desarrollo de los temas 
tratados en las sesiones. b) La 
presentación de proyectos de acuerdos y 
resoluciones, en el ámbito de 
competencia del gobierno autónomo 
descentralizado parroquial rural. c) La 
intervención en la asamblea parroquial y 
en las comisiones, delegaciones y 
representaciones que designe la junta 
parroquial rural, y en todas las instancias 
de participación. d) Fiscalizar las 
acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con el COOTAD y la ley. e) 
Inspección y supervisión de obras que 
se ejecutan y desarrollan dentro de la 
parroquia por parte de otros Gobiernos 
Autónomos Descentralizados.

a) Aportes significativos para llegar a acuerdos y 
resoluciones en los diferentes programas y 
proyectos analizados en el pleno. b)* 
CONSULTORÍA PARA EL FORTALECIMIENTO 
DE HABILIDADES Y DESTREZAS, 
RECREACIÓN Y ESPARCIMIENTO DE 
ADULTOS CON CALIDAD Y CALIDEZ CON 
LOS INTEGRANTES DEL CLUB DE 
HIPERTENSOS Y DIABÉTICOS “SAN 
PLÁCIDO” DEL CANTÓN PORTOVIEJO, 
PROVINCIA DE MANABÍ. *CONSTRUCCIÓN 
DE OBRAS DE DRENAJES PARA LOS SITIOS 
EL TAMARINDO Y MANANTIALES DE LA 
PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ. 
*CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USO 
MÚLTIPLE EN LA ENTRADA DE GUARUMO 
DE LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ * 
PROTECCIÓN MEDIANTE LA 
CONSTRUCCIÓN DE MURO DE GAVIÓN EN 
EL ESTERO CUCHUCHO, MÁRGEN 
DERECHO QUE SE ENCUENTRA A UN 
COSTADO DE LA SEDE DEL GOBIERNO 
PARROQUIAL SAN PLÁCIDO, CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ * 
CONSTRUCCIÓN DE PARADERO TURÍSTICO 
DE BUS, INGRESO Y LUMINARIAS EN LA 
COMUNIDAD MANCHA GRANDE ABAJO DE 
LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ * 
CONSULTORÍA PARA LA ACTUALIZACIÓN 
DEL PLAN DE DESARROLLO Y 
ORDENAMIENTO TERRITORIAL (PDOT), CON 
ESPECIAL ÉNFASIS EN LA GESTIÓN 
INTEGRAL DE RIESGOS, DE LA PARROQUIA 
RURAL SAN PLÁCIDO, DEL CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ * 
CONSTRUCCIÓN DE PARADERO DE BUS, EN 
LA COMUNIDAD MANANTIALES DE LA 
PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ * 
LEGALIZACIÓN DE TIERRAS e) Obras del 
Gobierno Municipal del cantón Portoviejo y 
Gobierno Provincial de Manabí efectuándose.

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES PONGA SI O NO MEDIOS DE VERIFICACIÓN

TRIBUTARIAS SI DECLARACIONES DEL SRI. 

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:

PROPUESTAS RESULTADOS

NINGUNA NINGUNA 

PROPUESTAS DE ACCIONES DE LEGISLACIÓN, FISCALIZACIÓN, POLÍTICA PÚBLICA:

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PONGA SI O NO LINK AL MEDIO DE VERIFICACIÓN PUBLICADO EN LA PÁG. WEB DE LA INSTITUCIÓN

ASAMBLEA LOCAL SI ACTAS, FOTOS, REGISTRO DE ASISTENCIA. 

AUDIENCIA PÚBLICA NO

CABILDO POPULAR NO

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL SI ACTAS, FOTOS, REGISTRO DE ASISTENCIA. 

OTROS NO

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

SE REFIERE AL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE HAN IMPLEMENTADO EN EL EJERCICIO DE SU DIGNIDAD

ENERO: LUNES 04 DE ENERO: Me dirigí a la empresa pública PortoMercado, recibiendo oficios respecto a la situación de la organización del mercado. Luego se coordinó con el 
Capitán Marcos Párraga el borrador del contrato-comodato de la Ambulancia. En la tarde trabajos administrativos con la tesorera y secretaría. MARTES 05 DE ENERO: En 
compañía del vocal Sr. Ignacio Cedeño se procedió a la supervisión de la colocación de piedra escollera en el sector Divino Niño – Subcentro de Salud, por parte del GAD Municipal 
de Portoviejo, donde el fiscalizador Ing. Castro Lora sugiere que se converse con el Ing. Diego Vélez para solicitar un adicional al contrato vigente por la falta material en esta obra. 
MIERCOLES 06 DE ENERO: En la mañana se coordinó con la Lic. Magdalena Macías del departamento de desarrollo humano, se coordinó los Talleres de Ejercicios Cerebrales 
que se dictarán el día jueves 14 de enero a partir de las 09h00 dirigida a: Grupo de Hipertenso de San Plácido y a los alumnos del 2do. de Bachillerato de la Unidad Educativa 
Fiscomisional Santa Magdalena. Luego se superviso los trabajos de desasolve de las quebradas en las comunidades: La Palma – San José. Se coordinó con el Ing. David Macías la 
programación de la inspección en las vías de la parroquia. JUEVES 07 DE ENERO: Se procedió a retirar el convenio con el GPM, para: Construcción de obras de Drenaje para los 
sitios El Tamarindo y Los Manantiales por un monto de $ 15,914.55 + IVA. En compañía del vocal Sr. Ignacio Cedeño nos dirigimos al GPM para reunirnos con el Ab. Cristian 
Solórzano para dar seguimiento al convenio interinstitucional para fomentar el turismo en la comunidad Mancha Grande Abajo, luego se conversó con la Ing. Nimia Zorrilla para 
tratar sobre la firma del convenio para el mejoramiento de la vía centro de San Plácido – San Bartolo y Cerro de Gabino. Luego nos dirigimos a la empresa PORTOMERCADO para 
tratar asuntos referentes al ordenamiento del mercado de la parroquia. Después mantuvimos dialogo con el Ing. Diego Vélez-Director del Departamento de Obras Públicas del GAD 
municipal, para tratar temas referentes a las obras de emergencia que se están realizando en la parroquia, solicitando que se incremente el presupuesto de esta obras para dotar de 
piedra escollera al sector del colegios San Plácido y familia Mendoza. VIERNES 08 DE ENERO: Se coordinó con el Sr. Carlos Mateus Loor – SUBAGENTE RECAUDA.-MAN de 
San Plácido la baje de las líneas de media y baja tensión del sector San José, más adelante del colegio San Plácido en donde pasa el Ramal monofásico San Plácido – La Tranca, y 
con memorando Nro. CNEL-MAN-AGSPLA-2016-0005-M nos hacen saber que habrá una desconexión a las 12h00 del día sábado 16 de enero de 2016 para realizar el talado de un 
árbol de Guachapeli en la propiedad de la Sra. Rosa Martillo, por lo que genera problemas en el tendido eléctrico y con esta acción se logrará solucionar este problema. En la tarde 
se desarrolló la sesión ordinaria del GAD. DOMINGO 10 DE ENERO: En compañía de los señores vocales: Sr. Ignacio Cedeño y Franklin Palomeque, en la comunidad Las Lozas se 

RENDICIÓN DE CUENTAS:



procedió a la entrega de obra mediante convenio con el GPM para la rehabilitación de la vías San Miguel –Las Lozas - Tres Caminos. LUNES 11 DE ENERO: Participé de la reunión 
de trabajo con los todos los vocales y funcionarios de la fundación Maquita Cushunchic donde se trataron asuntos referentes al Proyecto Agrícola y de Conformación en la parroquia. 
En la tarde se mantuvo reunión con varios moradores de la comunidad Entrada de Guarumo donde se socializó la documentación de los expedientes de los acuerdos amistosos con 
el cantón Santa Ana entregados por el Gobierno Provincial de Manabí. MARTES 12 DE ENERO: En compañía del vocal Sr. Ignacio Cedeño y el fiscalizador Ing. Castro Lora y los 
moradores del sector: Sra. Beatriz Zambrano y Sr. Franklin Cedeño, se realizó una inspección del avance de los trabajos que se ejecutan por parte del GAD Municipal de Portoviejo 
desde el puente de San José 1 hasta el Subcentro de la parroquia. Luego con el mismo vocal se observaron los trabajos realizados en la CONSTRUCCIÓN DE CUNETAS DE 
HORMIGÓN SIMPLE EN LOS SECTORES DE CRISTO DEL CONSUELO Y SAN PEDRO Y SAN PABLO y luego se mantuvo dialogo con la Dra. Edita Bazurto y Lic. Magdalena 
Cevallos para coordinar una minga con las autoridades locales para la erradicación de los criaderos de mosquito. MIERCOLES 13 DE ENERO: Con el Ing. Iter Bravo – profesional 
Técnico Contratado del GAD San Plácido, se procedió a la firma del contrato dentro de la legalización de tierras, mediante el convenio con el MAGAP. Luego se firmó el contrato con 
el contratista Ing. Marcos Mendoza para el inicio de la obra: CONSTRUCCIÓN DE ACERAS CON ADOQUÍN ALFADOMUS DE COLORES, BORDILLOS Y CINTA GOTERA EN LA 
COMUNIDAD SAN JOSÉ 1 DE LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ. Luego con el Ing. David Zambrano – GPM, y el vocal Sr. 
Ignacio Cedeño se procedió a un recorrido en la vía San Bartolo, el Cerro de Gabino, 3 caminos – Chone, este último para ser tomado en cuenta en un futuro realizar un convenio 
con el GPM. JUEVES 14 DE ENERO: Con todos los vocales participamos de los 2 talleres de Ejercicios Mentales dictados por la Lic. Magdalena Macías del GPM dictados al Grupo 
de Hipertenso y Diabético de la parroquia y a los alumnos del 2do. de bachillerato de la Unidad Educativa Santa Magdalena. VIERNES 15 DE ENERO: Me dirigí a la CONAGOPARE 
para la entrega de oficio para la solicitud de para realizar la fiscalización al inicio de los trabajos de la CONSTRUCCIÓN DE ACERAS CON ADOQUÍN ALFADOMUS DE COLORES, 
BORDILLOS Y CINTA GOTERA EN LA COMUNIDAD SAN JOSÉ 1. Luego se efectuó una inspección a los trabajos de desasolve en la comunidad de San Bartolo que ejecuta el 
GAD Municipal de Portoviejo y también se supervisó la colocación de piedras escolleras por el Subcentro de Salud. LUNES 18 DE ENERO: Con el Ing. Jimmy Pin y con la Ing. 
Rocío Mora – Contratista de la Obra se supervisó los trabajos de la obra CONSTRUCCIÓN DE CUNETAS DE HORMIGÓN SIMPLE EN LOS SECTORES DE CRISTO DEL 
CONSUELO Y SAN PEDRO Y SAN PABLO. Se coordinó con la Dra. Edita Bazurto una reunión para la organización de una minga en la parroquia para la erradicación de mosquito. 
MARTES 19 DE ENERO: Supervisé los trabajos en el acceso al cementerio con las cintas goteras y muros, interviniendo en dicho acceso con la maquinaria del GAD para ejecutar 
los trabajos de forma rápida y efectiva. MIERCOLES 20 DE ENERO: Se mantuvo dialogó con el Sr. Venancio Larrea donde ratifica que la solicitud de colocar el monumento de la 
madre si se va a realizar en la parroquia, por lo que nos da a conocer que se necesita un pedestal para colocarlo. Luego se dio seguimiento al oficio que se entrego en el GAD 
Municipal para solicitar auspicio para fomentar el carnaval en la parroquia, donde sugerimos un grupo musical para el 08 de febrero en una lapso de 1 a 3 horas. MARZO: 
MIÉRCOLES 02 DE MARZO: En compañía de la vocal Katiuska Centeno, mantuvimos conversaciones con el Lcdo. Mauro Hidalgo, director del Departamento Municipal de 
Bienestar Social, en donde solicitamos se realicen charlas o talleres para el grupo de Hipertensos y Diabéticos de la parroquia. Mantuvimos también conversaciones con el Ing. 
Virgilio Briones y el Arq. Pedro Pisco, funcionarios del Gobierno Municipal, los cuales nos mostraron el diseño del mercado parroquial, así como también, nos hicieron incapié en 
algunos detalles y observaciones. Mantuve conversaciones con el Ing. Julio Ureta, técnico del Gobierno Municipal, en la cual se coordinó una visita para constatar los límites entre la 
parroquia San Plácido y Chirijos. JUEVES 03: En compañía de los vocales Srta. Katiuska Centeno y Sr. Ignacio Cedeño coordinamos ante el Gobierno Provincial de Manabí las 
brigadas médicas integrales para que se realicen en los próximos días en la parroquia, así mismo, nos reunimos con el Ing. Leonardo Hidalgo para abordar el tema de firma de 
convenio para potencializar el turismo en la parroquia, tal es el caso de la construcción de un paradero en la comunidad Mancha Grande Abajo en el sector del trasvase, más 
conocido como el túnel. Visitamos también el Departamento Jurídico de ésta dependencia para dar seguimiento al proyecto de bacheo de las vías: San Plácido-San Bartolo, y Cerro 
de Gabino. Acudimos al Gobierno Municipal del cantón Portoviejo, en donde se gestionó la presencia del carro sifonero en la parroquia, así como también, la visita e inspección por 
parte del Ing. Johnny Quijano, director de gestión y control territorial del Gobierno Municipal, para que realice el avaluo de los espacios físicos para desarrollar obras de índole 
turísticas. VIERNES 04 DE MARZO: Participé de la entrega de libros por parte del Gobierno Municipal, ya que la biblioteca estará funcionando en los predios de la institución. 
Participé puntualmente de la sesión ordinaria establecida para éste día, en la misma, se recibió a representantes de la EPMAPAP para abordar temas relacionados con el 
alcantarillado de la parroquia. LUNES 07 DE MARZO: En compañía de los vocales del Gobierno Parroquial y como se había establecido en sesiones anteriores, se recibió a varios 
dirigentes de las comunidades para que manifiesten sus requerimientos, es así que se contó con la presencia del Sr. Juan Vélez, representante de la comunidad La Victoria, quien 
solicitó el arreglo y mantenimiento de la vía que conduce a su comunidad, cabe recalcar que se le explicó que dicha comunidad está contemplada también para el POA de 2016 con 
la construcción de una casa comunal; así mismo participó el Sr. Vicente Cusme, el cual denunció la destrucción de algunas plantaciones por las maquinarias que habían realizado el 
desazolve del caudal del estero de Cuchucho, esperando que se le considere algún costo económico. Realicé un recorrido con el Ing. Jhonny Quijano, tal como se había establecido 
en días anteriores, a las zonas en donde se piede potencializar el turismo, tal es así que estuvimos en el sector del trasvase en la comunidad de Mancha Grande, riveras del río 
Riochico y La Garita, en éste último se piensa construir una plazoleta y regeneración urbana para colocar el monumento a la Madre, donado por el Gobierno Municipal del Cantón 
Portoviejo. Se coordinó también la brigada odontológica gracias a la colaboración del Rotary Club Portoviejo del Valle. MARTES 08 DE MARZO: Coordiné y participé de la brigada 
odontológica realizada en colaboración del Rotary Club Portoviejo del Valle la misma que se extendió desde las 8:30 hasta las 18:00, en donde se realizó profilaxis y extracciones a 
un numero aproximado de 50 personas. Se coordinó las brigadas médicas integrales brindadas por el Gobierno Provincial de Manabí para los próximos días. MIÉRCOLES 09 DE 
MARZO: Participé de una reunión de trabajo en las instalaciones del Gobierno Parroquial en compañía de los vocales y el Ing. David Zambrano, representante del Gobierno 
Provincial de Manabí, en donde se trató los temas de los convenios para obras de drenaje, bacheo y mantenimiento de vías, es así, que se realizó una inspección a la vía San 
Bartolo – La Tranca, comprometiéndose a enviar maquinarias a dicho sector. Realicé un recorrido en compañía del Ing. Javier Solís, representante del Gobierno Municipal, para 
observar el estado en que se encuentra el sistema de alcantarillado y cuantificar el material presupuestado, cabe recalcar que se firmó una acta de acuerdos y compromisos. 
JUEVES 10 DE MARZO: Se socializó ante el club de Hipertensos y Diabéticos de la parroquia, la contratación de una consultoría relacionada con el fortalecimiento de habilidades y 
destrezas con calidad y calidez, fomentando dos talleres relacionados con nutrición y manualidades, programa que durará aproximadamente 7 semanas y será impartido por la Lcda. 
Annabel Ponce. VIERNES 11: Coordiné y participé de las brigadas médicas integrales gracias a la colaboración del Gobierno Provincial de Manabí, en donde se atendió en las 
especialidades de Optometría y Odontología. En compañía de los vocales Ignacio Cedeño y Víctor Zambrano, Policía Nacional y Cuerpo de Bomberos, realizamos un recorrido a las 
zonas afectadas por las fuertes lluvias de éste día. SÁBADO 12 DE MARZO : Coordiné el envio de una cargadora frontal para realizar trabajos de apertura de la vía en la comunidad 
de La Tranca, con la yuda de la maquinaria del Gobierno Parroquial; también se realizó la limpieza y apertura de la vía San Plácido – Pichincha con maquinaria del Ministerio de 
Transporte de Obras Públicas. En compañía del vocal Ignacio cedeño, y el Ing. Manuel Vera, técnico del Departamento de Gestión y Riesgo Municipal, se realizó un recorrido a las 
zonas afectadas por el periodo invernal. DOMINGO 13 DE MARZO: Coordiné trabajos de limpieza con maquinaria del Gobierno Provincial en la comunidad de La Tranca, y con la 
maquinaria del Gobierno Parroquial se realizó limpieza en la comunidad El Cruce y Guarumo. LUNES 14 DE MARZO: Como estaba estipulado en atender a los dirigentes de las 
comunidades, este día se acercó la Sra. Rosario Rivera para tratar asuntos relacionados con la afectación de su propiedad por las fuertes lluvias; el Sr. Anelio Mendoza mantuvo 
conversaciones para solicitar la protección del badén en la comunidad San Pedro y San Pablo. Realicé un recorrido en las riveras del río Riochico para verificar impacto del caudal 
del río en la protección de las piedras escolleras. Participé de la inauguración de los cursos vacacionales de danza. MARTES 15 DE MARZO: Me dirigí a las oficinas del Ministerio 
de Transporte y Obras Públicas en la ciudad de Montecristi para la obtención de la matrícula de la maquinaria del Gobierno Parroquial. Con maquinaria del Gobierno Provincial, 
supervisé y coordiné la limpieza de cunetas en la vía El Cruce – Guarumo. MIÉRCOLES 16 DE MARZO: En compañía de los vocales del Gobierno Parroquial y dirigentes de las 
comunidades, participamos de la socialización por parte de la consultora contratada por el Gobierno Municipal del Cantón Portoviejo para realizar la actualización de los predios 
existentes en la parroquia. En compañía de los vocales Ignacio cedeño y Katiuska Centeno, y el Ing. Castro Lora, fiscalizador de las obras de emergencia del Gobierno Municipal, se 
realizó un recorrido para verificar el impacto de las lluvias en la zona. JUEVES 17 DE MARZO: En compañía de los vocales Ignacio Cedeño y Katiuska Centeno, mantuvimos 
reuniones con el Ing. David Zambrano, técnico del Gobierno Provincial para valorar el estado de las zonas en donde la lluvia a afectado, llegando a determinar, la presencia de 
volquetas para realizar desalojos en estas zonas. Coordiné una reunión en el Gobierno Municipal para una audencia con el alcalde en el transcurso de estos días. VIERNES 18 DE 
MARZO: Realicé una inspección de la colocación de piedra escollera para la protección de las aletas del puente San José. En compañía de la vocal Katiuska Centeno nos dirigimos 
al Departamento Jurídico del Gobierno Provincial a dar seguimiento al convenio de la construcción de alcantarillas en el sector de Los Tamarindos y Manantiales. Así mismo se 
realizó una visita al paradero de San Lorenzo y al obra complementaria en el sector San José para verificar el avance de dichas obras. SÁBADO 19 DE MARZO: Con la prescencia 
del pleno se inauguró la obra: CONSTRUCCIÓN DE ACERAS CON ADOQUÍN ALFADOMUS DE COLORES, BORDILLOS Y CINTA GOTERA EN LA COMUNIDAD SAN JOSÉ 1; y 
se donó dos lámparas para la iluminación de la gruta de esta comunidad. LUNES 21 DE MARZO: Se recibió al dirigente de la Comunidad Mancha Grande Arriba – Sr. Silvio Cedeño, 
donde solicita la máquina del GAD para realizar trabajos de limpieza en las cunetas de la vía. Mantuve reunión con los 7 presidentes de los GAD parroquiales de Portoviejo, el 
Alcalde y el Director de Obras Públicas, donde se ratificó la construcción de la calle Reinaldo Antón y 8 de septiembre que se realizará en este año. Posterior se mantuvo reunión 
con los 7 presidentes de los GAD parroquiales de Portoviejo, el Prefecto y la Directora de Obras Públicas, donde nos dieron a conocer las obras requeridas por nuestra parroquia y 
se agendaron fechas de reunión: 8 de abril con la Directora de Obras Públicas y 15 de Abril con el Prefecto y los jefes departamentales para la priorización de obras. Luego me dirigí 
a la EPMAPAP con el Alcalde y el Ec. José Vicente Santos – Gerente, donde se expuso una ampliación de redes al sistema de alcantarillado, el cual fue aprobado para poder 
realizar el presupuesto de esta obra. MARTES 22 DE MARZO: Coordiné con el Ing. Franklin Bernal – Subsecretario del MTOP, para realizar un desalojo en la vía San Plácido – 
Pichincha con el envió de una volqueta y apoyo de la gallineta del GAD. Luego me dirigí a Manta al GADPR Santa Marianita, con el Ing. Jorge Jaramillo – GERENTE GENERAL de 
CNEL EP, para dar a conocer el cronograma de visita (11 al 24 de mayo) dentro del Programa Ilumina Tu Barrio. MIERCOLES 23 DE MARZO: Coordiné con el Ing. Diego Vélez para 
el envió de una volqueta para la comunidad La Tranca. Con la Ec. Dolores Jiménez y el vocal Sr. Franklin Palomeque, se coordinó varias fechas para el envió de las Brigadas 
Médicas en diferentes comunidades. En la tarde se desarrolló la sesión ordinaria del GAD. JUEVES 24 DE MARZO: Con el Ing. Jorge Ormaza del GAD Municipal se coordinó el 
envió de la volqueta para la comunidad de la Tranca para desalojar material con la ayuda de la retroexcavadora del GAD, y el Ing. Manuel Vera funcionario de la Gestión de Riesgo 
del GAD municipal con el vocal Sr. Ignacio Cedeño inspección a varios lugares de riesgo por la situación invernal, donde en el posterior se enviarán maquinarias para realizar 
trabajos de prevención. LUNES 28 DE MARZO: Me dirigí a PORTOVIAL con el Sr. Luis Cedeño – Técnico, para coordinar una visita de inspección técnica sobre señaléticas dentro 
de las calles céntricas para el viernes, 15 de abril), hora: 09H00. Se recibió al dirigente Sr. Sixto Montes – comunidad Km.90 Las Delicias, donde solicita material de mejoramiento 
para el acceso al Dispensario Médico en esta comunidad y se recibió asesoría en temas de participación ciudadana y control social, por parte del Lic. Marcos Jiménez En compañía 
de los vocales Srs.: Víctor Zambrano y Franklin Palomeque, no dirigimos a la EPMAPAP, dando seguimiento al oficio donde se solicita el carro Baco para el Subcentro de Salud de 
la parroquia. Luego con los vocales: Sr. Franklin Palomeque y la Srta. Katiuska Centeno, nos dirigimos al GPM, donde la Ing. Sofía Cañarte del Departamento de Presupuesto hace 
la entrega del diseño y presupuesto, mediante convenio con el GAD para la ejecución de la obra de drenaje. MARTES 29 DE MARZO: Se coordinó con el Ing. Luis Ormaza - Técnico 
y el Ing. Manuel Vera del Departamento de Riesgo del Municipio para el envió de la volqueta para la comunidad de la Tranca para desalojar material con la ayuda de la 
retroexcavadora del GAD y con la vocal Srta. Katiuska Centeno se realizó una inspección en la comunidad La Cantera – sitio Los Tamarindos, donde se ejecutará la obra de drenaje. 
Luego con la misma vocal en el Departamento de Cultura del Municipio con el Dr. Venancio Larrea, se agenda la Noche de Verbena para el 01 de diciembre de 2016. A partir de las 
18:30 se coordinó con el Dirigente Hernán Cedeño de la comunidad La Toquilla, para desalojar material en la vía por consecuencia de las lluvias. MIERCOLES 30 DE MARZO: Con 
la vocal Srta. Katiuska Centeno se realizó una inspección en la comunidad Los Manantiales, donde se ejecutará obra de drenaje y con el Ing. Jorge Ormaza – Funcionario del GAD 
Municipal, se coordinó el traslado de la excavadora para la comunidad Entrada de Guarumo. Se mantuvo reunión con representantes de la Escuela de Futbol San Plácido y el Sr. 
Ignacio Cedeño. JUEVES 31 DE MARZO: Se realizó la reunión de trabajo programada con el operador Sr. Etel Navia y con los vocales, estando presente: Sr. Ignacio Cedeño y Srta. 
Katiuska Centeno donde se analizaron los trabajos ejecutados con coordinación de los vocales y el presidente, a partir del 01 de marzo al 24 de marzo, en donde se atendieron las 
emergencias presentadas en varias comunidades de la parroquia que no se encontraban programadas, donde se resolvió que la jornada laboral del señor Operador, a partir del 
lunes 04 de abril será de 08:00 a 17:00. Luego con los vocales: Sr. Franklin Palomeque, Sr. Ignacio Cedeño y Srta. Katiuska Centeno, y el Ing. Solís- técnico de la EMAPAP, se 
realizó una inspección al pozo del sistema de alcantarillado en la comunidad San Lorenzo, el cual se encontraba en estado de reboso, perjudicando a las familias cercanas y 
contaminando al río. Se mantuvo entrevista al canal Manavisión, exponiendo el mal estado de la vía, y se dio a conocer el presupuesto y obras priorizadas para el año 2016. Luego 



con la vocal Srta. Katiuska Centeno, participamos del lanzamiento del libro: “Despiertas y de pie”, en el CNE; por invitación del Instituto de la Democracia. ABRIL: VIERNES 01 DE 
ABRIL: Participé en la rueda de prensa en la parroquia calderón convocada por Abg. Abel Gómez - Presidente de la Unión de Cooperativas de Transporte de Pasajeros de Manabí, 
donde estuvieron presentes: los presidentes de la parroquias: Calderón, Alajuela y San Sebastián, ya las cooperativas de Transporte; con el fin de tratar el tema sobre: El retraso de 
los trabajos en la vía Portoviejo – Pichincha. . Luego se atendió al Lic. Darwin Valdivieso – Director de la Carrera de Comunicación de la Universidad San Gregorio, donde dio a 
conocer un convenio para el fortalecimiento de la cultura en la parroquia. LUNES 04 DE ABRIL: Con los vocales: Sr. Víctor Zambrano, Sr. Ignacio Cedeño y Srta. Katiuska Centeno, 
se mantuvo análisis para priorizar las obras en la parroquia por parte del Gobierno Provincial de Manabí. Luego se coordinó la entrega de materiales en la comunidad Piedra Azul 
para el desarrollo del PPO por parte del GAD Municipal el cual va a potencializar la distribución del agua en esta comunidad. Me dirigí al GAD Municipal a la Dirección de Servicios 
Públicos donde se solicitó la información recabada por los técnicos del municipio en las comunidades de la parroquia, la misma que nos servirá como herramienta de trabajo para 
planificar y desarrollar proyecto en San Plácido. JUEVES 07 DE ABRIL: Sesión ordinaria del GADPR San Plácido. VIERNES 08 DE ABRIL: Se mantuvo reunión previa con la Ing. 
Nimia Zorrilla – GPM, para priorizar obras en la parroquia para ser presentada el 15 de abril de 2016. LUNES 11 DE ABRIL: Se mantuvo reunión para la seguridad de la parroquia. 
MARTES 12 DE ABRIL: Se realizó identificación de las comunidades de la parroquia para el recorrido que se realizará el día de mañana por parte del Municipio. MIERCOLES 13 DE 
ABRIL: Se realizó la campaña de cedulación en la sede del GADPR en coordinación con el Registro Civil. Se realizó el recorrido en las comunidades de la parroquia donde se 
observaron las necesidades de las mismas. VIERNES 15 ABRIL: Se realizó reunión con el Prefecto y los jefes departamentales para la presentación de la obras de las parroquia. 
DEL 16 AL 23 ABRIL: Se trabajó coordinadamente con las entidades públicas y de socorro después del evento sísmico del 16A, donde se identificaron las personas damnificadas de 
la parroquia con el apoyo de todos los miembros del GAD, también se reguló la entrega de raciones y ayudas alimenticias para las comunidades de la parroquia. VIERNES 22 DE 
ABRIL: En compañía de los vocales: Sr. Ignacio Cedeño y Srta. Katiuska Centeno s e procedió a la entrega de oficios al GPM donde se solicita: un técnico para que realice la 
inspección en el puente que conduce a la vía San Plácido-San José 1 – San Bartolo, el mismo que presenta un gran porcentaje de afectación y la circulación peatonal y vehicular 
está restringida. Se coordinó con la Ec. Dolores Jiménez dos campañas médicas por partes de Municipio de Portoviejo y el Ministerio de Salud, las cuales se realizarán el día jueves 
28 y viernes 29 en las comunidades de la Tablada de Mancha Grande y la 29; donde se entregarán medicina a las personas atendidas. Se recibió de parte del Municipio de Quito 62 
raciones para ser entregadas a las personas necesitadas a causa del terremoto. SABADO 23 DE ABRIL: En compañía del vocal Víctor Zambrano, el Ing. Armando Reyes – Técnico 
del GPM Y moradores de la comunidad San José 1 donde se inspeccionó el puente que conduce a la vía San Plácido-San José 1 – San Bartolo, el mismo que presenta un gran 
porcentaje de afectación, dando a conocer que dicho puente queda inhabilitado para el paso vehicular; la misma inspección de realizó en el puente La cantera y el de la Tranca, a 
los cuales se le debería proteger con piedra escollera. LUNES 25 DE ABRIL: En la mañana en compañía de los vocales: Sr. Ignacio Cedeño, Sr. Víctor Zambrano y Srta. Katiuska 
Centeno se mantuvo reunión con voluntarios que ejecutaran encuestas a las comunidades de la parte alta para verificación de las familias afectadas por el terremoto. En la tarde con 
el Ing. David Zambrano se verificó el estado de la vía San Bartolo – La Tranca, la cual mantiene un gran deterioro. MARTES 26 DE ABRIL: En la mañana se desarrolló la sesión 
ordinaria del GAD. En la tarde se mantuvo reunión con el Ec. Carlos Zamora del GPM, donde requieren una base de datos de las afectaciones en la parroquia a causa del terremoto; 
dicha información será entregada en los posteriores días cuando se convalide la que se tiene y se recogerá con las verificaciones a realizarse. MIERCOLES 27 DE ABRIL: Se 
desarrolló la confirmación de datos de las encuestas realizadas en las viviendas afectadas en el casco urbano de la parroquia. En la tarde con el Ing. Byron Vélez – Técnico del 
Proyectos del GAD Municipal se realizó una inspección de las dos calles (Reinaldo Antón y 8 de septiembre) a construir por parte del GAD Portoviejo. JUEVES 28 DE ABRIL: En la 
mañana con el vocal Sr. Víctor Zambrano y funcionario Freddy Vélez del MSP se realizó una inspección en la comunidad Divino Niño, dando a conocer que se debe realizar una 
limpieza en las pozas sépticas de las viviendas con el carro baco, ya que existen gran proliferación de mosquitos en este sector. Se realizó la campaña médica en coordinación con 
el GAD Municipal y Ministerio de Salud Pública en comunidad la Tablada de Mancha Grande. Se recibió al Ing. Marcos Santos e Ing. Norma Heredia de la Empresa Pública del 
Agua, quienes identificaron las afectaciones en la parroquia, consecuencias del terremoto. VIERNES 29 DE ABRIL: Se coordinó con funcionarios de SENAGUA y voluntarios la 
entrega de sobres para la purificación de agua a todas las familias del casco urbano de la parroquia. Luego se mantuve reunión de trabajo con autoridades de la parroquia donde se 
trataron asuntos referentes a la situación actual del puente que une la comunidad San José 1 y el centro de la parroquia, además el inicio de clases en el Colegio San Plácido, donde 
se quedó establecido una minga de limpieza para el día lunes 02 de mayo para la rehabilitación de sus aulas y oficinas. Luego se supervisó la Campaña médica en coordinación con 
el GAD Municipal y Ministerio de Salud Pública en comunidad la Tablada de Mancha Grande, donde también se les entrego los sachet para la purificación de agua por parte de 
SENAGUA. SÁBADO 30 DE ABRIL: Se coordinó con los Miembros del Consejo de la Judicatura la entrega de raciones alimenticias en la comunidades: la 29, Tablada de Chone. 
MAYO: DOMINGO 01 DE MAYO: Se efectuó visita técnica con el Ing. José Miguel Sánchez – Fundación ESQUEL, siendo realizadas en las comunidades: La Toquilla Luego se 
procedió a la entrega de raciones alimenticias con los Miembros del Consejo de la Judicatura, en la comunidades: la 29, Tablada de Chone. LUNES 02 DE MAYO: En la mañana en 
compañía de los vocales: Sr. Víctor Zambrano, Sr. Franklin Palomeque y Srta. Katiuska Centeno, Teniente Político, Cuerpo de Bomberos, autoridades de la parroquia, personal 
docente y administrativo -participamos de la minga de limpieza en el Colegio San Plácido. Luego se procedió al levantamiento topográfico por parte del Ing. Ángel Zambrano- GPM 
en el puente de la comunidad San José 1. MARTES 03 DE MAYO: Se mantuvo reunión de trabajo con los demás presidentes de los GAD parroquiales de Portoviejo donde se 
realizó el levantamiento de datos de las afectaciones del terremoto entregado a la ONU. MIERCOLES 04 DE MAYO: en compañía de la Ing. Digna Peñafiel – Ministerio de 
Educación se realizó inspección a las escuelas que funcionan como albergues en las comunidades de La Toquilla y Tranca Arriba donde se encuentra 2 y 4 familias albergadas 
respectivamente. Y así mismo se difundió el desarrollo de las Brigada Médica para el día viernes 06 de mayo en estas comunidades, donde se entregaron los respectivos tickets 
para los pacientes que serán atendidos. JUEVES 05 DE MAYO: Mantuve dialogo con el Sr. Carlos Mateus - Subagente Recaud. – MANT - CNEL San Plácido donde se estableció 
realizar unza inspección en los lugares donde existan daños en el alumbrado público (postes, lámparas) para enviar la información a las autoridades de CNEL exponiendo estas 
necesidades para que sean atendidos en la brevedad posible. VIERNES 06 DE MAYO: Se realizó la campaña médica en coordinación con el GAD Municipal y Ministerio de Salud 
Pública en comunidad La Tranca. LUNES 09 DE MAYO: Se entregó oficio al GPM donde se solicita raciones alimenticias para ser entregadas en varias comunidades de la 
parroquia. Luego me acerque a las oficinas de la Secretaría de Riesgo donde se recibió información sobre la valoración y evaluación de riesgo para construir obras de emergencias. 
Se procedió a realizar una inspección al Sistema de Agua Potable donde se tomaron fotografías para ser enviadas a la fundación ESQUEL donde se solicitará bombas y tableros 
para que se repotencie la distribución de agua en la parroquia. Se realizó reunión técnica con funcionarios del área técnica CONAGOPARE quienes realizaron un levantamiento 
topográfico de la afectación que generó el terremoto en las instalaciones del GAD. MARTES 10 DE MAYO: Se mantuvo reunión con el Ing. Rogelio Rengifo – Técnico del GPM para 
la revisión de 5 alcantarillas tubulares para la vía La Tranca como obra de drenaje. Luego se supervisó la entrega de 200 raciones alimenticias con los vocales del GAD: Sr. Víctor 
Zambrano, Sr. Ignacio Cedeño y Srta. Katiuska Centeno y funcionarios del GPM, en varias comunidades de la parroquia. Se procedió a la entrega de oficio a la fundación ESQUEL 
donde se solicitará bombas y tableros para que se repotencie la distribución de agua en la parroquia. MIERCOLES 11 DE MAYO: En la mañana participé en una reunión de trabajo 
en la CONAGOPARE con los presidentes de los GAD de la provincia, donde se ejecutó una valoración general de las acciones realizadas en la parroquias a causa del terremoto. 
JUEVES 12 DE MAYO: Supervise la actividad de Bailoterapia con el Grupo de Hipertenso de la parroquia. Luego con el vocal Sr. Ignacio Cedeño y técnicos del Instituto Nacional de 
Investigación Geológico Minero Metalúrgico se realizó inspección al estado del Cerro de Mancha Grande. Posteriormente con la Ing. Digna Peñafiel del Distrito de Educación se 
procedió a dar a conocer a las personas albergadas en las instituciones educativas de la parroquia que el inicio de clases se dará en los posteriores días. VIERNES 13 DE MAYO: 
Participé de la sesión solemne por los 55 años de parroquialización de RíoChico. Luego se realizó la sesión ordinaria del GAD. Posterior nos dirigimos al parque a presidir la 
caravana de la alegría que organiza el GAD Municipal con la finalidad de brindar entretenimiento para las los parroquianos. DOMINGO 15 DE MAYO: En compañía de los vocales: 
Sr. Víctor Zambrano, Sr. Franklin Palomeque y Sr. Ignacio Cedeño, y miembros de la fundación ESQUEL se realizó visita de inspección para dar a conocer las necesidades y 
afectaciones en la parroquia a raíz del terremoto. LUNES 16 DE MAYO: Con los vocales: Sr. Ignacio Cedeño y Srta. Katiuska Centeno se socializó las prioridades para ser 
presentadas a las diferentes instituciones que ayudarán a la parroquia luego del terremoto. En la tarde con la vocal Srta. Katiuska Centeno se mantuvo dialogo con la Ing. Nimia 
Zorrilla para dar seguimiento al oficio donde se solicita el convenio con el GAD Provincial para la construcción del muro de gavión para la protección del edifico del gad. MARTES 17 
DE MAYO: Participé de la reunión de trabajo con los presidentes de los GAD de Manabí y la Secretaría de Gestión de la Política donde se sistematizarán las necesidades de los 
GADS para ser entregadas al Presidente en el Gabinete Itinerante para el día Jueves 19 de mayo de 2016 en San Vicente. En la tarde con la Ing. Martha Medranda – funcionaria del 
GPM. Se realizó la revisión para la elaboración del convenio de la: CONSTRUCCIÓN DE MUROS DE GAVIONES POR EMERGENCIA EN EL ESTERO CUCHUCHO MARGEN 
DERECHO – PARROQUIA SAN PLÁCIDO – CANTÓN PORTOVIEJO – PROVINCIA DE MANABÍ. MIERCOLES 18 DE MAYO: En compañía del vocal Sr. Ignacio Cedeño se 
confirmó con el Ec. Tulio Ureta – GAD Portoviejo la inspección en la Comunidad La Victoria que es el límite con la parroquia Chirijos para el día 15 de junio de 2016. Se entregó el 
cronograma para las diferentes comunidades para el desarrollo de Brigadas Médicas en días posteriores con Galenos Franceses. Luego se coordinó con el Ing. Cristian Vera – 
CNEL San Plácido una reunión en posteriores días para exponer el detalle del Proyecto de la Reubicación de Poste que se está desarrollando en varios sectores de la parroquia 
JUEVES 19 DE MAYO: Se procedió a la confirmación con el Ing. Yandry Bazurto – presidente GADPR Chirijos para la inspección límites en la comunidad La Victoria con la 
Parroquia Chirijos, con los vocales del GAD, Ec. Tulio Ureta funcionario – GAD Municipal, y moradores de la comunidad. Luego en compañía de los vocales: Sr. Ignacio Cedeño y 
Srta. Katiuska Centeno se conversó con el Ing. Silvio Larrea – Director Regional CNEL EP – PORTOVIEJO donde se solicitó que los postes que se están retirando y se encuentren 
en buen estado estos se los reubiquen en otros sectores que no cuenten con estos. Posterior con los mismos vocales se mantuvo dialogo con el Ing. Leonardo Hidalgo – GPM 
donde se estableció dentro del desarrollo del convenio turístico en la parroquia se desarrollará: Campeonato Provincial de la Tonga para el día domingo 26 de junio del presente y la 
construcción de una paradero turístico en la comunidad Mancha Grande Abajo. Luego nos dirigimos al departamento de Obras Públicas donde se mantuvo dialogo con la Ing. Nimia 
Zorrilla para tratar asunto referente al puente de la comunidad San José 1, donde nos dio a conocer que ya se tiene el diseño y presupuesto para poder intervenir los más pronto 
posible ya que muchas personas se benefician de este puente, donde por ahora esta inhabilitado para el tránsito vehicular. VIERNES 20 DE MAYO: En la mañana en compañía de 
todos los vocales, el Ing. David Zambrano – GPM y el Lcdo. Javier Pincay – GAD Portoviejo y moradores de la comunidad San José 1, por segunda vez se logró llegar un 
entendimiento para que el puente en esta comunidad se lo inhabilite para el paso vehicular y solo se lo haga peatonal por la inseguridad al transitar que genera por las fisuras y 
afectaciones a raíz de la inundación del 11 de abril y el terremoto del 16 de abril. En la tarde se supervisó la inspección por parte de funcionario de la compañía aseguradora 
SWEADEN para la obtención de un seguro para el edificio, bienes muebles e inmueble del GAD. LUNES 23 DE MAYO: En la mañana se recibió a varios dirigentes de las 
comunidades, donde solicitan al GAD lo siguientes: Comunidad Las Delicias, la maquinaria del GAD; Comunidad La Victoria, reunión- visita con los vocales en dicha comunidad y 
Entrada a Manantiales, socialización del paradero de bus a construir en esta comunidad. En la tarde se coordinó con el MSc Agustín Velásquez - Coordinador de Cooperación 
Internacional del GAD MUNICIPAL DE PORTOVIEJO para el desarrollo de un recorrido en la parroquia el día martes 24 de mayo para poder conocer el área para intervenir por 
parte de la Comunidad Europea en proyectos en favor de la parroquia. MARTES 24 DE MAYO: En la mañana con la vocal Srta. Katiuska Centeno, nos dirigimos donde la Ing. Nimia 
Zorrilla – GPM donde se nos hizo la entrega del nuevo presupuesto para la construcción del muro de gaviones que protegerá la edificación del GAD. En la tarde con el Arq. Richard 
García – GAD Provincial se realizó el levantamiento de información y coordenadas sobre la rivera del Río para colocación de piedras escolleras en sector Divino Niño (centro de la 
parroquia) MIERCOLES 25 DE MAYO: En la mañana en compañía del vocal Sr. Franklin Palomeque, nos dirigimos donde el Ing. Leonardo Hidalgo – GPM de Manabí, se procedió a 
la firma del convenio para la construcción del paradero turístico en la comunidad Mancha Grande Abajo. En la tarde en compañía de todos los vocales del GAD se mantuvo reunión 
de trabajo con personas de la parroquia quienes serán los que representarán a la misma en el Campeonato Provincial de Tonga que se desarrollará el día domingo 03 de julio del 
presente en el parque central. JUEVES 26 DE MAYO: En la mañana con los vocales se recibió a varios dirigentes de comunidades que solicitan el servicio de la máquina del GAD 
para realizar trabajos en las mismas. Luego con los vocales: Srta. Katiuska Centeno y Sr. Ignacio Cedeño, se procedió a la entrega de oficio en el GAD Municipal para la solicitud de 
los PPO para las comunidades previamente analizadas y aprobadas con el pleno. En la tarde con los mismos vocal se coordinó la entrega de kit de ropa, 2 bastones y 1 andadera 
para ser entregadas en la comunidad La Victoria, donde también se concretó con la Dra. Mayra Pereo una brigada médica en esta misma comunidad para el día miércoles 08 de 
junio de 2016. LUNES 30 DE MAYO: Mantuve reunión con los presidentes de los GADS Parroquiales de Portoviejo donde se trataron asuntos referentes a la mejoras de 
infraestructura en las parroquias. MARTES 31 DE MAYO: Con la vocal Srta. Katiuska Centeno y el vocal Sr. Ignacio Cedeño nos reunimos con el Ing. Euripides Macías – 
Departamento de Ordenamiento Territorial – GAD Portoviejo para tratar el asunto sobre la inspección de un cerramiento de la Sr. Aide Cedeño de la comunidad Cristo del Consuelo. 
JUNIO: MIERCOLES 01 DE JUNIO: En la mañana con la vocal Srta. Katiuska Centeno, el vocal Sr. Ignacio Cedeño y el Ing. Ramón Macías – GPM, se realizó una inspección en la 



vía San Bartolo – La Tranca para la cuantificación valoración de la rehabilitación de esta vía; luego con los mismo vocales y el Ing. Javier Cruzatty – GPM, se verificó el inicio de los 
trabajos en la mejora al acceso en la vía trazada. En la tarde con el Vice Alcalde de Portoviejo Carlos Vázquez, Sr. Byron Joza – Director de Vinculación y Participación Ciudadana 
del GAD Portoviejo, presidente de GADs parroquiales del cantón y funcionarios del GAD. se socializó el desarrollo de la caminata “con alma de acero” que se realizará el día jueves 
16 de junio de 2016 en las calles de Portoviejo. En la noche en compañía de los vocales presidimos el show artístico – cultural para los niños de la parroquia por ser su día clásico. 
JUEVES 02 DE JUNIO: Mantuve reunión con el Ing. Augusto Barrea – Gerente Porto vial, donde me manifestó que se tiene un proyecto para que se realice el proceso de 
matriculación en las oficinas de los GADs Parroquiales del Cantón. Luego participe de la rueda de prensa para la difusión oficial de la caminata “con alma de acero” que se realizará 
el día jueves 16 de junio de 2016 en las calles de Portoviejo. En la tarde me dirigí a la parroquia Chirijos donde mantuve reunión con varios presidentes de los GADs parroquiales de 
Portoviejo y la Sara Fernández, Directora de Turismo del GAD Portoviejo, donde se socializó un proyecto para la repotenciación de los platos típico de cada parroquia, mediantes 
Ferias y Festivales Gastronómicas, donde se San Plácido expuso la tonga como plato típico y se indicó que se realizará el Campeonato Provincial de la Tonga el 03 de julio. 
VIERNES 03 DE JUNIO: Con los vocales del GAD se participó de la minga en la comunidad San José 1, donde los moradores de la misma participaron activamente. Se terminó de 
coordinar el desarrollo del Taller Lúdico-Emocional organizado por el GAD Parroquial San Plácido en colaboración con la fundación ESQUEL; el mismo que se desarrollará el 
domingo 05 de junio del presente a partir de las 09:00 en las instalaciones del Sindicado de Choferes DOMINGO 05 DE JUNIO: En compañía de los vocales se participó del Taller 
Lúdico-Emocional organizado por el GAD Parroquial San Plácido en colaboración con la fundación ESQUEL; el mismo que se desarrollará el domingo 05 de junio del presente a 
partir de las 09:00 en las instalaciones del Sindicado de Choferes y luego se realizó una reunión de trabajo con directivos de esta fundación para tratar asuntos inherentes a 
proyectos que desarrollarán en nuestra parroquia. LUNES 06 DE JUNIO: En la mañana con los vocales del GAD se mantuvo reunión de trabajo MARTES 07 DE JUNIO: Mantuve 
reunión – almuerzo con el Sr. Prefecto, donde se coordinaron ciertas obras para la parroquia. En la noche con los vocales: Sr. Ignacio Cedeño, Sr. Franklin Palomeque, se procedió 
a la inauguración de la obra: CONSTRUCCIÓN DE PARADERO DE BUS Y URBANIZACIÓN EN LA COMUNIDAD SAN LORENZO DE LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN 
PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ. MIERCOLES 08 DE JUNIO: Durante todo el día con todos los vocales: se participó en la campaña médica realizada por el GAD Portoviejo 
y el MSP, en la comunidad La Victoria, donde se entregó también vituallas a los moradores de esta comunidad. JUEVES 09 DE JUNIO: Participé de la reunión convocada por el 
Banco de Desarrollo donde se dieron a conocer los monto que se tienen destinados para las parroquias de Manabí, mediantes crédito no reembolsable. Luego asistí a la invitación 
por parte del Sr. Presidente de la República para compartir un almuerzo, donde además se entregó un oficio dando a conocer los atrasos en los trabajos en la vía San Plácido – San 
Sebastián. VIERNES 10 DE JUNIO: Se mantuvo dialogo con la vocal Srta. Katiuska Centeno y el Sr. Santiago Navarrete – Inspector Municipal en la parroquia; donde se trataron 
varios asuntos: las golondrinas, mantenimiento del parque (sistema de agua, iluminación), y se está programando una minga días previos al 03 de julio, donde se desarrollará el 
campeonato provincial de la Tonga. Con el vocal Sr. Franklin Palomeque se procedió a la entrega de oficio en la Secretaria de Gestión de Riesgo, donde se solicita una inspección 
técnica para realizar una protección a las riveras del Estero de Cuchucho; la misma que se encuentra a un costado de las instalaciones de nuestra institución. Luego recibí en 
compañía del vocal Sr. Ignacio Cedeño, a un grupo de estudiantes de la Universidad Casa Grande de Guayaquil en compañía de la Sra. Laura Loor dirigente de la comunidad La 29, 
donde los estudiantes están recogiendo información de las necesidades de la comunidad luego del 16A, para poder intervenir en la parroquia con un proyecto. En la tarde se 
procedió a tomar la foto oficial de los representantes de la parroquia para el Campeonato Provincial de la Tonga. Luego presidí la sesión ordinaria del GADPR San Plácido. SÁBADO 
11 DE JUNIO: Con la vocal Srta. Katiuska Centeno y el vocal Sr. Ignacio Cedeño participamos en la clausura del Taller Vacacional de Danza, patrocinado por el GAD a 39 niños y 
niñas de la parroquia. LUNES 13 DE JUNIO: Se recibió al dirigente de la comunidad Lizondro: Sr. Venancio Bazurto, quien expuso el mal estado en que se encuentra las 
instalaciones de la escuela de la comunidad, la cual sirve de recinto electoral, emitiendo su preocupación ante la proximidad de las elecciones. Luego se mantuvo dialogo con el Ing. 
Solís de la EPMAPAP, donde me supo manifestar que está rescindiendo el contrato con el Ing. Maldonado, para luego retomar con otro contratista la culminación del alcantarillado 
en la parroquia. MARTES 14 DE JUNIO: Mantuvimos reunión el pleno del GADP en Portoviejo con el asesor internacional CRRP JOHN WIATER, Asunto presentar la propuesta para 
la reubicación del Colegio nacional San Placido, Posteriormente nos reunimos con la Mgs. Coordinadora de la gestión política zonal 4 Karina Arteaga acto seguido participamos del 
día de donar sangre con la participación de la Ministra de Salud en el albergue ubicado en el ex aeropuerto. Luego con el Lic. Darwin Talledo – Presidente de la CONAGOPARE, 
donde se dio a conocer que el Colegio Nacional San Plácido y el Subcentro de Salud se encuentran en zona de riesgo, indicando lugares alternativos para posible reubicación. 
Luego con los vocales: Srta. Katiuska Centeno y Sr. Ignacio Cedeño, se procedió a la entrega de oficio a la Ministra de Salud, donde se solicita la reubicación del Subcentro de 
Salud, ya que se encuentra en zona de riesgo por las inundaciones. En la tarde se recibió a funcionarios de PORTO Vivienda, donde se realizó una inspección a las viviendas 
afectadas por el terremoto 16A corroborando los datos que se enviaron. MIERCOLES 15 DE JUNIO: Inspección en los límites con la parroquia de Chirijos, con el Ec. Tulio Ureta – 
GAD Municipal, vocales de los dos GAD, donde se ratificaron los límites en este sector. Luego se participó de la caravana cultural y artística para la Comunidad La Victoria. JUEVES 
16 DE JUNIO: Se mantuvo dialogo con el Arq. Abel Solórzano – PORTO PARQUES, con quien se coordinó el envió de una cuadrilla, quienes darán mantenimiento al parque central 
de la parroquia. VIERNES 17 DE JUNIO: Se mantuvo reunión con la Ing. María de los Ángeles – GPM.; donde se coordinó la logística y organización del Campeonato Provincial de 
la Tonga. Luego se estableció con el Ing. Wilson Andrade una reunión de trabajo con emprendedores de la parroquia, con el objetivo de dar a conocer proyectos de fomento 
productivo que la Fundación ESQUEL impartirá en la parroquia, con el fin de la reactivación económica y productiva en la provincia. LUNES 20 DE JUNIO: En la mañana se recibió a 
Venancio Bazurto – Dirigente de la Comunidad El Progreso, donde se informó de que la limpieza y desbroce en el parque de esta comunidad se realizará en el transcurso de la 
próxima semana. Se coordinó con el Ing. Adriano Terán el desarrollo del desbroce y limpieza del parque central de la parroquia. MARTES 21 DE JUNIO: En compañía de los 
vocales: Sr. Franklin Palomeque y Sr. Ignacio Cedeño, Asistimos a una reunión fijada para este día en las dependencia del coliseo la california con la presencia de la Mgs. Karina 
Arteaga coordinadora de la gestión de la política zonal 4, el presidente de la CONAGOPARE, el Sr. Darwin Talledo EL Lcdo. Carlos Chávez y presidentes de diferentes Gad 
Parroquiales a nivel de la provincia, tema específico a tratar todo lo referente con la educación (unidad del siglo XXI). En la tarde realice inspección en varios domicilios de la 
parroquia que presentaron inconvenientes por la lluvia presentada el día lunes 20 de junio, donde se rebosaron varios cajetines del alcantarillado el cual no funciona con normalidad. 
MIERCOLES 22 DE JUNIO: En la mañana se mantuvo dialogo con el Ing. Solís – EPMAPAP para la coordinación del envío del carro baco para el día de mañana jueves, donde se 
realizarán limpieza de pozo séptico en el Sub Centro de Salud y el cárcamo del sistema de alcantarillado de la parroquia ubicado en la comunidad San Lorenzo. En la tarde en 
compañía del vocal Sr. Franklin Palomeque participamos de la reunión para la socialización del proyecto “PORTOVIAL EN LA COMUNIDAD”, cuyo objetivo es el de ejecutar el 
proceso de matriculación en cada una de las parroquias rurales de Portoviejo; luego con el mismo vocal con la Ing. Gabriela Molina- Directora del Distrito de Portoviejo, se logró 
agendar una campaña para la inscripción del RUD(Registro Único de Damnificados) para el día miércoles 29 de junio del presente. JUEVES 23 DE JUNIO: En la mañana mantuve 
reunión con el Alcalde y los presidentes de los GAD del cantón donde se priorizaron las obras para cada parroquia, y donde me dieron a conocer las obras que se ejecutaran en San 
Plácido por parte del Municipio. Luego con los vocales: Srta. Katiuska Centeno, Sr. Ignacio Cedeño y Sr. Franklin Palomeque se conversó con el Ing. David Zambrano- GPM quien 
nos indica que el inicio de los trabajos en el puente en la comunidad San José 1 será en dos a tres semanas. En la tarde con el vocal Sr. Franklin Palomeque, se procedió a la 
entrega del informe técnico al GPM emitido por parte de la SGR el cual indica que se sugiere autorizar la firma del Convenio entre el GAD de la Parroquia San Plácido y el GAD de la 
Provincia de Manabí, para la construcción de un muro de gaviones en la margen derecha del estero Cuchucho, que dará protección a la edificación del GAD parroquial de San 
Plácido y al puente sobre el estero El Cuchucho de la vía San Plácido – Pichincha. VIERNES 24 DE JUNIO: Se firmó el acta entrega-recepción de una bomba sumergible donada 
por el Grupo NOBIS de Guayaquil, la cual será entregada a la Junta de Agua Potable de San Plácido, para ser empleada en el actual Sistema de Agua de la Parroquia. Luego 
presidí la sesión ordinaria del GADPR San Plácido. SÁBADO 25 DE JUNIO: Participé de la Sesión Solemne por los 192 años de Provincialización de Manabí. LUNES 27 DE JUNIO: 
En la mañana participé con la vocal Srta. Katiuska Centeno, de la reunión convocada por el ECU911 para la socialización de la ubicación de 2 nuevas cámaras de seguridad. Se 
envió oficio al Municipio para la agilización del mantenimiento de las iluminarias en el parque, calle Oliva Miranda y el parterre a un costado de la Iglesia. Además con el vocal Sr. 
Franklin Palomeque se supervisó la Brigada del MINUVI que realizan inspección en las casas afectadas por el terremoto del 16A. MARTES 28 DE JUNIO: En la mañana con el 
Vocal Sr. Ignacio Cedeño, se recibió a una delegación de CNEL del Programa “Ilumina Tu barrio”, donde expusieron de que se trata dicho programa, el cual mejorará el alumbrado 
público, la seguridad ciudadana, la movilidad y el ornato de nuestra parroquia. Luego con el mismo vocal y el Ing. Daniel Vera – GAD Portoviejo, se inspeccionaron las calles ( 8 de 
septiembre y Leandro García) a intervenir por parte del Municipio en este año y también se supervisaron los trabajos que realiza el municipio en la parte de iluminación: del parque, 
parterre a un costado de la iglesia y del parterre central de la Calle Oliva Miranda. En la tarde con el vocal Sr. Víctor Zambrano y funcionarios del Gobierno Provincial de Manabí, se 
identificó el lugar donde se realizará el Campeonato Provincial de La Tonga, para la realización del Plan de Contingencia y las autorizaciones respectivas para el desarrollo de este 
evento. MIERCOLES 29 DE JUNIO: En la mañana participé de la Reunión de Trabajo en la parroquia Chirijos, con la Directora de Turismo – GAD Municipal, donde se socializó y 
coordinó acciones inherentes al desarrollo turístico de las parroquias rurales. Luego se supervisó con todos los vocales la Campaña de Inscripción por parte de la Brigada del RUD 
(Registro Único de Damnificados) – MIES a las personas que fueron afectadas por el terremoto. Luego se recibió a funcionarios de la Defensoría del Pueblo y MIDUVI, quienes 
solicitaron información de los afectados de la parroquia, contando con la presencia de los vocales: Sr. Ignacio Cedeño, Sr. Franklin Palomeque y Srta. Katiuska Centeno. JUEVES 
30 DE JUNIO: Se mantuvo dialogo con el Ing. Abel Solórzano – PortoParques del Municipio, donde se le hizo énfasis para que se desarrolle la poda y mantenimiento del Parque 
central de la parroquia y de la comunidad el Progreso. Luego se supervisaron los trabajos de mantenimiento en las iluminarias a los largo de la calle Oliva Miranda. JULIO: VIERNES 
01 DE JULIO: Luego en compañía del Ing. Ramón Macías se supervisaron los trabajos de mejoramiento de fachada en pintura y demás en el parque central, con el fin de tener el 
lugar adecentado para el domingo 10 por el Campeonato Provincial de la Tonga. En la tarde se mantuvo reunión de trabajos con todos los vocales, representantes de la Fundación 
ESQUEL y directivos de la CEPROCAFE y Cacaoteros de la parroquia, con el objetivo de dar a conocer proyectos de fomento productivo que la Fundación ESQUEL impartirá en la 
parroquia, con el fin de la reactivación económica y productiva en la provincia. SÁBADO 02 DE JULIO: Con funcionarios del GPM y el vocal Sr. Ignacio Cedeño, se realizó la 
demarcación de los lugares donde se desarrollará el Campeonato Provincial de la Tonga; tales como: venta de jugos, de tonga, de artesanías, tienda agrícola, y demás. LUNES 04 
DE JULIO: Se mantuvo dialogo con la Ec. Dolores Jiménez – GAD Municipal de Portoviejo, para coordinar el envío de una Brigada de Cedulación en la parroquia, para los 
posteriores días, donde se confirmará la misma en el transcurso de la semana. Luego se mantuvo reunión de trabajo con el equipo de funcionarios del GPM a cargo de la 
organización del Campeonato de la TONGA. MARTES 05 DE JULIO: Se procedió a subir dos proceso de contratación al portal de Compras Públicas, tales como: MCO-GADPRSP-
001-2016= CONSTRUCCIÓN DE OBRAS DE DRENAJES PARA LOS SITIOS EL TAMARINDO Y MANANTIALES DE LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN PORTOVIEJO, 
PROVINCIA DE MANABÍ y MCO-GADPRSP-002-2016= CONSTRUCCION DE CANCHA DE USO MULTIPLE EN LA ENTRADA DE GUARUMO DE LA PARROQUIA SAN 
PLACIDO, CANTON PORTOVIEJO, PROVINCIA MANABI. Luego se mantuvo reunión con el equipo de la organización del GPM donde se continúa armando el Plan de 
Contingencia para el desarrollo del Campeonato de la Tonga para el domingo 10 de julio de 2016. MIERCOLES 06 DE JULIO: Se procedió a la entrega de invitaciones para 
Campeonato de la Tonga para el domingo 10 de julio de 2016, a las autoridades de Portoviejo y la provincia, luego se entregó oficio a SENAGUA, donde se solicita la donación de 
dos Plantas Potabilizadora de Agua, la misma que servirá para repotenciar el actual sistema de nuestra Parroquia y dos tanques de reserva, los mismos que servirán para dotar de 
agua a las comunidades de nuestra parroquia. Luego en compañía del Vocal Ignacio Cedeño, se recibió a la Dr. Edita Bazurto donde explica que se cuenta con equipos productores 
de cloro, donados por Organización Panamericana de la Salud por tanto solicita al GAD un espacio físico para que se produzca el cloro y así ser distribuido en la comunidades de la 
parroquia, los que servirán para purificar el agua y demás. JUEVES 07 DE JULIO: En la mañana se difundió en la prensa escrita y televisiva de Portoviejo el Campeonato Provincial 
de la Tonga, a realizarse el domingo 10 de julio del presente. Luego se dio seguimiento en el GPM al oficio donde se solicita 32 m3 de polvillo que serán empleados para adecentar 
el terreno continuo a la sede del GAD, ya que en esa área se desarrollará la tienda agrícola, integrada por los agricultores, quienes expenderán y comercializarán sus productos, lo 
antes mencionado está enmarcado dentro del Campeonato Provincial de la Tonga. En la tarde-noche, con los vocales: Sr. Víctor Zambrano e Ignacio Cedeño y varios personas 
voluntarias se logró adecentar las adecentar las aceras y bordillos de la parte céntrica de la parroquia. VIERNES 08 DE JULIO: En la mañana se mantuvo reunión de trabajo con los 
vocales, funcionarios del GPM y las personas de la a que expenderán jugos, tongas, productos agrícolas y demás; para el Campeonato de la Tonga, donde se expusieron los 
últimos detalles para la realización de este evento. Luego se recibió a un técnico solicitado a la EPMAPAP para que realice la evaluación e instalación de una Bomba Sumergible, 
que ya está adquirida por gestión del Gobierno Parroquial, sin embargo no se cuenta con dicho profesional para que ejecute dicho trabajo, misma que servirá para mejorar el 
Sistema de Agua de nuestra parroquia. SÁBADO 11 DE JULIO: Se realizó una MINGA de limpieza en la calles céntricas de la parroquia, con el apoyo de: vocales del GAD: Sr. 
Víctor Zambrano y Sr. Ignacio Cedeño, Cuerpos de Bomberos, Inspector Municipal (empleados del municipio). DOMINGO 10 DE JULIO: Se desarrolló el Primer Campeonato 



Provincial de la Tonga. Donde el evento rompió con las expectativas, “todo fue un éxito, la parroquia está agradecida por la acogida que hemos tenido, temíamos que algún stand se 
quedara sin ventas, pero la aceptación ha sido muy buena, la base fue de 2.000 tongas, pero la demanda ha sido grande, prácticamente las tongas están casi agotadas a tempranas 
horas del día (10h00)”. LUNES 11 DE JULIO: Se realizó inspección con el Rotaric Del Valle y el representante de la comunidad Piedra Azul – Jaime Saltos, donde se pretende la 
colocación de una planta compacta de Agua para esta comunidad. Luego con el vocal Sr. Ignacio Cedeño se procedió a llamar al Ing. Sigifredo Vélez de la compañía EQUITESA, y 
da a conocer que se va a comenzar a intervenir en la vía con obras de drenaje y la realización de la plataforma de la vía con su respectiva ampliación. En noche se mantuvo reunión 
con los directivos de la Junta de Agua y funcionarios de SENAGUA, donde se trato el punto Cartera Vencida. MARTES 12 DE JULIO: Con la Dr. Edita Bazurto del MSP en San 
Plácido, se inspecciono el lugar donde se establecerá la planta proceadora de cloro, que será ubicada por la cisterna del GAD. Luego dio seguimiento con el Ing. Solís – EPMAP, 
sobre el informe del presupuesto para el mantenimiento de la parte eléctrica del Planta de Agua que funciona en San Plácido, para que luego sea instalada la bomba sumergible 
donada por el Grupo NOBIS. MIERCOLES 13 DE JULIO: En la mañana en compañía de la Ing. Karina Mantuano - Facilitadora del Infocentro San Plácido, mantuvimos una 
capacitación en la parroquia Calderón, para el desarrollo del proyecto “PORTOVIAL EN LA COMUNIDAD”, cuyo objetivo es el de ejecutar el proceso de matriculación en cada una 
de las parroquias rurales de Portoviejo. En la tarde se mantuvo reunión con el Ing. Alejandro Intriago para analizar el proyecto de la construcción de 2 aulas en la Unidad Educativa 
San Plácido para ser entregado a la Fundación ESQUEL, quien donará las mismas. JUEVES 14 DE JULIO: Se mantuvo reunión de trabajo para analizar el avance de la 
CONSULTORÍA PARA EL FORTALECIMIENTO DE HABILIDADES Y DESTREZAS, RECREACIÓN Y ESPARCIMIENTO DE ADULTOS CON CALIDAD Y CALIDEZ CON LOS 
INTEGRANTES DEL CLUB DE HIPERTENSOS Y DIABÉTICOS “SAN PLÁCIDO” DEL CANTÓN PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ, con la Lcda. Annabel Ponce – 
contratista, donde se evaluó el avance de la misma. En la tarde en compañía del Ing. Alejandro Intriago - contratista de la obra CONSTRUCCIÓN DE MUROS DE GAVIONES POR 
EMERGENCIA EN EL ESTERO CUCHUCHO MARGEN DERECHO – PARROQUIA SAN PLÁCIDO – CANTÓN PORTOVIEJO – PROVINCIA DE MANABÍ; donde se analizó el 
avance de esta obra. VIERNES 15 DE JULIO: En la mañana asistí al evento: Suscripción de Convenios de Asignación de recursos no reembolsables entre el Banco de Desarrollo 
del Ecuador y las 53 Juntas Parroquiales en Calceta del Cantón Bolívar (Plataforma del Patronato Municipal).En la tarde presidí la sesión ordinaria del GADPR San Plácido. LUNES 
18 DE JULIO: En la mañana se recibió a la Sra. Rosario Rivera - Presidenta del Comité de Padres de Familia de la Unidad Educativa San Plácido quien entrega oficio requiriendo 
dos aulas para ser derivado a la fundación ESQUEL. Luego con los vocales se recibió al Ing. Ciro Verduga y al Ing. Roddy López del MAGAD, quienes están a cargo del Proyecto 
Nacional de Manejo de Moscas de la Fruta, que se realiza en la parroquia, donde expusieron de que se trata este proyecto. En la tarde en compañía de todos los vocales se 
mantuvo reunión de trabajo con el Prefecto y Vice prefecta, funcionarios del Departamento de Obras Públicas del GPM y los dirigentes Jonny Sánchez y Ramón Molina; donde se 
trató el tema: Rehabilitación de la Vía San Plácido (centro) – San Bartolo y la vía cerro de Gabino, donde se solicita el bacheo de la misma y un tractor. MARTES 19 DE JULIO: Se 
realizó la entrega del oficio a PLAN Internacional, para la colaboración para la adquisición de los accesorios para la readecuación eléctrica a ejecutar en la Planta de Tratamiento de 
Agua Potable de San Plácido, con la sumergible que el Grupo NOBIS donó en días pasados. Luego se realizó inspección a los inicios de los trabajos en el puente San José 1, en 
compañía del Ing. Amador Flor – Contratista de la obra y el Ing. Rogelio Rengifo – Fiscalizador por parte del GPM. En la tarde se solicitó al Cuerpo de Bomberos de San Plácido, 
una Bomba de succión y la colaboración del personal, para realizar trabajos de limpieza en la calle Oliva Miranda, Barrio Divino Niño, ya que en la actualidad se encuentra ocupado 
de agua represada, generando malestar a los habitantes de este sector. Luego se mantuvo dialogo con el Ing. Solís – EPMAPAP, para la envió del Ing. eléctrico, para q realice la 
revisión con funcionarios de Plan Internacional, al presupuesto para la repotenciación del sistema eléctrico en la planta de agua, quedando establecido esta visita para el jueves 28 
de julio del presente. MIÉRCOLES 20 DE JULIO: En la mañana se coordinó con el Ing. David Zambrano – GPM; para una visita técnica a los trabajos que se realizan en la 
comunidad La Tranca, establecido para el miércoles 27 de julio en horas de la mañana. Luego se supervisó el desarrollo de cambio de domicilio que realiza la CNE en la parroquia. 
En la tarde participe en compañía de los vocales del GAD de la REUNIÓN DE TRABAJO con el Ing. José Antonio García - Administrador de CNEL EP Unidad de Negocio Manabí, 
con la finalidad de asuntos referentes a las necesidades del sector eléctrico en la parroquia y sus comunidades. Luego me traslade a la comunidad San Lorenzo, donde se ubica la 
planta de tratamiento de desechos del alcantarillado de la parroquia, donde se encontraba el Sr. Alcalde y sus jefes departamentales, quienes evaluaron y dieron soluciones para 
que este servicio básico funcione al 100%. JUEVES 21 DE JULIO: Participé del acto que el Banco de Desarrollo del Ecuador con la presencia del Señor Vicepresidente de la 
República del Ecuador – Ing. Jorge Glas, hará la entrega oficial de equipo caminero para la entidad provincial. Luego se procedió a la entrega de las escrituras del Sindicato de 
Choferes de San Plácido al Abogado Jhon Zambrano, para que nos oriente en el proceso de la donación al GAD de dicha escritura para la construcción de un coliseo en esa 
propiedad. VIERNES 22 DE JULIO: En la mañana con el Ing. Iter Bravo y el Vocal Sr. Franklin Palomeque se revisó el levantamiento planímetro de la dimensiones del terreno a 
donar por Sindicato de Choferes de San Plácido al GAD. Luego se procedió a la entrega a la Cruz Roja Internacional de los estudios de la Red de Distribución y los tanques del 
Sistema de Agua Potable, por ser esta institución interesada para la repotenciación de este sistema, con el apoyo de la Fundación ESQUEL. SÁBADO 23 DE JULIO: En compañía 
de la vocal Srta. Katiuska Centeno se acompañó a los estudiantes de la ESPAM, al proceso de caracterización de la parroquia con información del sitio y visitas a los lugares 
representativos del sector dentro del convenio de las parroquias rurales de Portoviejo y la Universidad ESPAM. Luego se supervisó con el vocal Sr. Franklin Palomeque, el desarrollo 
de cambio de domicilio que realiza la CNE en la parroquia. En la tarde se coordinó con la fundación OIM la entrega de toldas y herramientas a 69 beneficiarios afectados por el 
terremoto, quedando establecido para el día viernes 29 de julio a partir de las 14:00 en las instalaciones del GAD. DOMINGO 24 DE JULIO: Se continuó en compañía de la vocal 
Srta. Katiuska Centeno con el proceso de caracterización de la parroquia con información del sitio y visitas a los lugares representativos del sector con los estudiantes de la ESPAM. 
Luego asistí a la sesión solemne por los 79 años de parroquialización de la parroquia Alajuela. LUNES 25 DE JULIO: Se coordinó con el vocal Sr. Franklin Palomeque, las 
inspecciones a las viviendas afectadas por el terremoto 16A, con técnicos del MIDUVI. Luego se realizó la supervisión de la demolición del puente San José 1 en compañía del Ing. 
Amador Flor – Contratista de la obra, esto dentro del proceso de construcción del mismo por parte del GPM. En la tarde se coordinó con el Arq. Abel Solórzano de PORTO 
PARQUES, una visita para la inspección de la pileta del parque central de la parroquia. MARTES 26 DE JULIO: Se continuó con el vocal Sr. Franklin Palomeque la coordinación, de 
las inspecciones a las viviendas afectadas por el terremoto 16A, con técnicos del MIDUVI, durante todo el día. Luego se presidió el desarrollo de la Brigada de Cedulación en las 
instalaciones del GAD. MIERCOLES 27 DE JULIO: Se presidió el desarrollo del segundo día de la Brigada de Cedulación en las instalaciones del GAD. Luego con los vocales: i y K 
y el Ing. David Zambrano – GPM, se realizó una inspección en la comunidad La Tranca dando a conocer que hay qye realizar: cunetas revestidas, taludes y compensación de 
material en dicha vía y Se realizó la inspección con el Arq. Abel Solórzano – Porto Parques en compañía de Víctor Zambrano, donde se estableció que la pileta se mantendrá 
apagada todos los miércoles para darle el mantenimiento respectivo por parte del personal de esta empresa. Luego se realizó la coordinación con las personas que San Plácido que 
recibirán las escrituras de sus terrenos por parte del MAGAD, dicho evento se realizará en la parroquia Alajuela el día viernes 29 de julio en las instalaciones del GAD. JUEVES 28 
DE JULIO: En la mañana se realizó la inspección con un funcionario de la EPMAPAP y el Ing. eléctrico – Internacional, a la planta de Agua de la parroquia para observar y comparar 
el presupuesto para la repotenciación del sistema eléctrico de dicha planta. Luego se procedió a la organización de los 69 beneficiarios para la entrega de lonas y kits de 
herramientas por parte de OIM. VIERNES 29 DE JULIO: En la mañana se mantuvo reunión de trabajo con la Ing. Digna Peñafiel Y con los vocales : Katiuska Centeno, Ignacio 
Cedeño y Franklin Palomeque, dando a conocer que en la comunicad Los Pocitos se construirá una Unidad Pluridocente, adquiriendo ciertos compromisos para la construcción de la 
misma. Luego en compañía de los vocales, se desarrolló la sesión ordinaria del GAD en la comunidad El Progreso, contando con la presencia del Sr. Jesús Rengifo quien solicito la 
Silla Vacía para participar en la misma. Además se procedió a la entrega de pintura para el adecentamiento de las calles de esta comunidad, ya que sus fiestas patronales están 
próximas a desarrollarse. En la tarde se supervisó la entrega de lonas y kits de herramientas por parte de la OMI, donde fueron entregadas a 69 beneficiarios, afectados por el 
terremoto en la parroquia. SÁBADO 30 DE JULIO: Me dirigí a la comunidad El Progreso a supervisar los trabajos a realizar en adecenamiento de los baños de la comunidad y luego 
con el Rotary Portoviejo del Valle, se realizó una visita a la comunidad Piedra Azul, para socializar la donación de un planta potabilizadora de agua en esta comunidad. AGOSTO: 
LUNES 01 DE AGOSTO: En la mañana con los vocales: Sr. Víctor Zambrano y Sra. Mayra Cedeño se recibió al Sr. Venancio Bazurto – comunidad El Progreso, donde se dio 
solución a los oficios que envía esta comunidad y se le da a conocer que ya se están realizando los trabajos de arreglo de baño en esta comunidad ; luego se procedió a dar lecturas 
a los oficios recibidos. En la tarde, con los vocales: Franklin Palomeque, Mayra Cedeño y Víctor Zambrano nos dirigimos a la Zonal 4 del Ministerio de Educación: Reubicación de 
las Unidades Educativas . Cuenca y San Plácido. Luego se procedió a retirar las cédulas impresas que se obtuvieron por la campaña de cedulación, para ser entregadas a partir del 
día martes 02 de agosto. En la tarde con los vocales: Srta. Mayra Cedeño y Sr. Ignacio Cedeño, se realizó inspección en la Escuela Pedro Vicente Maldonado -Los Pocitos, para 
verificar el aérea a intervenir con la gallineta del GAD. MARTES 02 DE AGOSTO: Se mantuvo dialogo con funcionarios de SENAGUA para que realice un informe técnico por el 
represamiento de aguas en el Sector Divino Niño. Se supervisó la entrega de cedulas a los habitantes de la parroquia, la solicitaron en la Brigada que se realizo en días pasados. Se 
entregó oficio (solicitar una audiencia) ministerio de educación para tratar asuntos sobre la reubicación de las dos Unidades Educativas de la parroquia. MIERCOLES 03 DE 
AGOSTO: Se recibió a consultores del GAD municipal de Portoviejo, para darle a conocer el estado de los servicios básicos de la parroquia, para el desarrollo de la CONSULTORÍA: 
ESTUDIOS INTEGRALES DE FACTIBILIDAD Y DISEÑOS DEFINITIVOS DE LOS SISTEMAS DE AGUA POTABLE, ALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL DE LAS 
PARROQUIAS RURALES Y URBANAS DEL CANTÓN PORTOVIEJO, PROVINCIAL DE MANABÍ . Se realizó con el Ing. Rodrigo Fierro se procedió a verificar en la comunidades: 
La Cantera, Las Delicias del Km. 90 y Piedra Azul, para estudiar la posibilidad de la construcción de losetas de contra-piso para plantas de agua en estas comunidades. JUEVES 04 
DE AGOSTO: Se recibió a funcionarios del Municipio de Portoviejo: del Departamento de Ordenamiento Territorial, donde se realizó inspección para iluminar la cancha de la 
comunidad La Toquilla y se le reporto que 2 lámparas en el parque no enciende. Se mantuvo dialogo con Santiago Navarrete – Inspector del Municipio en San Plácido para 
socializar el pedido de la comunidad El Progreso, según oficio envidado, donde se aceptó el pedido que consiste que por las fiestas del 09 y 10 de agosto la limpieza se la realice el 
día jueves 11 de agosto así mismo que el carro recolector de basura suba este mismo día haciendo cambio a su recorrido normal del día martes. Luego con el vocal Sr. Ignacio 
Cedeño y el Ing. David Zambrano – GPM, se realizó una inspección en la vía Cerro Gabino – El Cruce para hacer una valoración para en los posteriores días hacer un bacheo en la 
misma y luego se ejecutó una inspección a los trabajos q realiza la motoniveladora en las comunidades de la parroquia. Y se supervisaron los trabajos que realiza la máquina del 
GAD en la comunidad Las Torres. VIERNES 05 DE AGOSTO: En la mañana se realizaron varios trabajos administrativos. En la tarde con el vocal Sr. Ignacio Cedeño nos dirigimos 
a una reunión en la comunidad San José 1, quienes solicitar la gestión del GAD hacia el Municipio para la tramitar la legalización de tierras de 25 habitantes de esta comunidad. 
DOMINGO 07 DE AGOSTO: En la mañana participé de la sesión solemne por un año más de parroquialización de Chirijos. LUNES 08 DE AGOSTO: Luego se realizó inspección a 
los trabajos en el puente San José 1, en compañía del Ing. Amador Flor – Contratista de la obra, donde se buscó el mecanismo para dotar un trasformador en este lugar para la 
realización de trabajos de soldadura en esta obra. En la tarde con el Ing. David Zambrano-GPM y el vocal Sr. Ignacio Cedeño, se realizó la coordinación del traslado del tractor D7, 
para dar inicio a los trabajos en la comunidad La Victoria. MARTES 09 DE AGOSTO: En la mañana en compañía del vocal Sr. Ignacio Cedeño y el Ing. David Zambrano del GPM se 
realizó una supervisión a los trabajos que realiza la motoniveladora del GAD Provincial en la comunidades dentro del desarrollo de las obras en mantenimiento y apertura de vías 
veraneras. En la tarde se entregó el presupuesto a PLAN Internacional para la readecuación del sistema eléctrico de la planta de agua de la parroquia. MIERCOLES 10 DE 
AGOSTO: En la mañana se mantuvo reunión con el Lcdo. Carlos Chávez - Coordinador Zonal 4 – del Ministerio de Educación y la vocal Srta. Mayra Cedeño, donde se trató el tema 
de los comentarios sobre a reubicación de la Unidades Educativas Fiscales del centro de la parroquia hacia la Unidad Del Milenio de Alajuela, donde manifestó que por el momento 
no está contemplado lo antes mencionad. En la tarde con el Vocal Sr. Franklin Palomeque, mantuvimos reunión la Ec. Dolores Jiménez y la Dra. Mayra Pereo donde se coordinó la 
entrega de filtros de agua a familias de las comunidades La Victoria, El Cruce y Entrada de guarumo, y también se identificaron las comunidades que el Ing. Rodrigo Fierro realizo 
inspección para dotar de plantas potabilizadoras de agua. JUEVES 11 DE AGOSTO: En la mañana mantuve reunión con los integrantes del Grupo de Hipertensos de la parroquia 
para direccionar la parte organizativa de la vida jurídica de misma. En la tarde se desarrolló la sesión ordinaria del GADPR San Plácido. SÁBADO 13 DE AGOSTO: Se superviso 
junto con el contratista y funcionarios del ECU 911 la colocación de bases y postes para en los posteriores días instalar las cámaras del ECU 911 en las comunidades: San Lorenzo 
y Balzar, para así brindar seguridad a la parroquia. DOMINDO 14 DE AGOSTO: Estuve presente en el Festival del Caldo de Gallina Criolla en la parroquia de Chirijos. LUNES 15 DE 
AGOSTO: En la mañana asistí a la reunión de trabajo convocada por el Lcdo. Darwin Talledo – CONAGOPARE, en el Auditorio del Gobierno Parroquial Rural de Alajuela, donde se 
trataron temas, acerca de: con el Sr. Moisés Mieles, funcionario del MAGAP temas concernientes a los proyectos a ejecutarse en beneficio de las Parroquias y con funcionarios del 
MAE: asuntos inherentes al tema de Convenios de Reforestación. En la tarde se mantuvo dialogo con el Ing. David Zambrano – GPM, para darle seguimiento al presupuesto del 
bacheo para Cerro de Gabino – El Cruce y San Plácido – San Bartolo. MARTES 16 DE AGOSTO En la mañana en compañía del Ing. Daniel Vera – Departamento de Obras 
Públicas del GAD Portoviejo, se realizó inspección a la Glorieta del Parque, para que por parte de este GAD se realice el mantenimiento ( pintar rejas y cubierta). En la tarde 



mantuve reunión de trabajo con: Dolores Padilla y Gabriela Moncayo de la Fundación ESQUEL, donde se entregó el listado de 15 beneficiarios para la construcción de viviendas, 
previo a la tabulación de las encuestas realizadas. MIERCOLES 17 DE AGOSTO: En compañía del Vocal Sr. Franklin Palomeque se coordinó fecha para socializar con las personas 
de la parroquia, sobre los diferentes productos financieros ofertados por la banca pública y privada, con la finalidad de reactivar la economía del cantón Portoviejo. En la tarde se 
realizó reunión con el alcalde y los presidentes de los GADS de Portoviejo, para dar a conocer el convenio de los mantenimientos de obras, donde hay que realizar un nuevo alcance 
para obtener efectividad en los mismos. Luego la Ing. Martha Medranda – GPM dio a conocer que el Ing. Rogelio Rengifo es designado como supervisor del convenio de la obra de 
emergencia “PROTECCIÓN MEDIANTE LA CONSTRUCCIÓN DE MURO DE GAVIÓN EN EL ESTERO CUCHUCHO, MÁRGEN DERECHO QU E SE ENCUENTRA A UN 
COSTADO DE LA SEDE DEL GOBIERNO PARROQUIAL SAN PLÁCIDO, CANTÓN PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ”. JUEVES 18 DE AGOSTO: En la mañana con el Ing. 
Gregorio Cedeño – MIDUVI y los presidentes de GADS parroquiales, se mantuve reunión donde nos dio a conocer los parámetros de reconstrucción y construcción de vivienda, que 
tiene que ejecutar el contratista. En la tarde participe con la Tesorera del GAD en la capacitación dictada por el SERCOP, referente al catálogo inclusivo que impulsa esta entidad, en 
cuanto a los procesos de contratación dentro del portal de compras públicas. VIERNES 19 DE AGOSTO: En la mañana el GPM. con la ing. Nimia Zorrilla, donde se le dio a conocer 
para que realicen los trabajos de bacheo en el cerro de Gabino hasta el cruce, donde nos dio a conocer que el ing. David Zambrano está ejecutando el presupuesto del mismo. En la 
tarde se recibió al Ing. Rogelio Rengifo – supervisor del convenio de la obra de emergencia “PROTECCIÓN MEDIANTE LA CONSTRUCCIÓN DE MURO DE GAVIÓN EN EL 
ESTERO CUCHUCHO, MÁRGEN DERECHO QU E SE ENCUENTRA A UN COSTADO DE LA SEDE DEL GOBIERNO PARROQUIAL SAN PLÁCIDO, CANTÓN PORTOVIEJO, 
PROVINCIA DE MANABÍ”, quien en compañía del contratista se realizó supervisión al avance a la obra en mención. Luego se realizaron Trabajos Administrativos. SÁBADO 20 DE 
AGOSTO: En compañía de la vocal Srta. Maira Cedeño, participamos del día de recreación con el grupo de hipertenso de la parroquia, dentro de la consultoría que se desarrolla 
para este sector. LUNES 22 DE AGOSTO: En la mañana en compañía de los vocales: Srta. Maira Cedeño, Sr. Víctor Zambrano y Sr. Ignacio Cedeño, recibimos a dirigentes de 
comunidades de la parte alta, para coordinar los trabajos de la maquinaria del GPM y la del GAD, luego con la Srta. Maira Cedeño nos dirigimos a Portoviejo a entregar oficio - 
respuesta al Teniente Político (e), de acuerdo a la gestión realizada en el GPM para mejorar el acceso que se encuentra en mal estado de la calle que nace desde la carretera 
principal hacia el sector donde funcionan el Jardín de Infantes Santa Catalina y el Colegio A Distancia Padre Jorge Ugalde Paladines extensión San Plácido. MARTES 23 DE 
AGOSTO: En compañía del vocal Sr. Franklin Palomeque, mantuvimos reunión con representantes del Consorcio Portoviejo: Arq. Héctor Cilio y Ing. Kevin Nolasco, quienes son los 
encargados del Levantamiento Catastral de la Cabecera parroquial y que se estimó el inicio de estos trabajos para el jueves 25 de agosto. Luego en la tarde mantuve reunión en el 
Banco de Desarrollo del Ecuador con la tesorera del GAD, donde se trataron temas sobre el crédito no reembolsable que dará esta entidad pública para obras en la parroquia, 
además se dio a conocer que estos proyectos sean presentados en el menor tiempo posible, y también expusieron que hay 6 técnicos trabajando con la CONAGOPRAE para la 
asistencia técnica y de supervisión a la obra (s), a ejecutar. MIÉRCOLES 24 DE AGOSTO: En la mañana en compañía de los vocales. Srta. Maira Cedeño y Sr. Ignacio Cedeño: se 
recibió a funcionarios de la Cooperativa Maquita Cushunchicqui, donde explicaron los proyectos productivos que desarrollaran en las comunidades de la parte alta de la parroquia. 
En la tarde supervise los trabajos en el avance de la obra de emergencia “PROTECCIÓN MEDIANTE LA CONSTRUCCIÓN DE MURO DE GAVIÓN EN EL ESTERO CUCHUCHO, 
MÁRGEN DERECHO QU E SE ENCUENTRA A UN COSTADO DE LA SEDE DEL GOBIERNO PARROQUIAL SAN PLÁCIDO, CANTÓN PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ”, 
luego trabajos administrativos. JUEVES 25 DE AGOSTO: En la mañana mantuve entrevista radial en Manavisión con el Ing. Carlos Bernal - Secretario Técnico de la Reconstrucción 
y la Reactivación productiva de Manabí y Esmeraldas, donde se dio a conocer la falta de cumplimiento para la rehabilitación de la vía San Plácido – San Sebastián. Luego con los 
vocales: Sr. Franklin Palomeque y Sr. Ignacio Cedeño se mantuvo dialogo con el mismo funcionario sobre mismo tema, donde se estableció que enviarán tres tanqueros de agua 
para de forma permanente hidratar la vía que las nubes de polvo que existe en este sector, además se logró concretar una reunión para el martes 30 de agosto en la comunidad Los 
Colorados para evidenciar el estado de la vía, con la presencia de miembros del Consorcio de San Plácido y miembros de la comunidad. Luego con los mismo vocales nos dirigimos 
donde la Ing. Nimia Zorrilla-GPM, para darle a conocer que el tractor D7 contratado por el GPM se encuentra dañado y sin poder realizar los trabajos de aperturas de caminos 
veraneros, logrando conseguir que se envié para el día de mañana otro tractor para que inicie los trabajos en la comunidades. En la tarde en compañía del Sr. Líder Vélez –Teniente 
Político de San Plácido y el Sr. Ignacio Cedeño- Vocal del GAD, asistimos a una reunión de trabajo convocada por FIJUSLI, en la comunidad Tablada de Chone, donde consultaron 
sobre la rehabilitación 3 camino – Chone, donde se le da a conocer que está coordinando con el GPM la suscripción de una convenio para realizar los trabajos pertinentes en esta 
vía. VIERNES 26 DE AGOSTO: En la mañana en compañía de los vocales: Sr. Víctor Zambrano y Sr. Ignacio Cedeño, se realizó una inspección para observar los 17 km. de vía en 
mal estado 

PRINCIPALES APORTES CIUDADANOS RECIBIDOS EN EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

1.-MESA ECONÓMICO-PRODUCTIVO: CONCLUSIONES: •SE TUVO BIEN CLARO LA JUSTIFICACIÓN LEGAL Y EL INFORME DEL PRESIDENTE. RECOMENDACIONES: 
•CONTINUAR CON LA GESTIÓN CON OTRAS ENTIDADES, TOMANDO EN CUENTA LOS PLAZOS ESTABLECIDOS DEBIDO A LOS OBSTÁCULOS QUE SE PRESENTEN. 
•EMPRENDER UN NUEVO MÉTODO PARA CUMPLIR LAS GESTIONES DE OBRAS Y LOS TRABAJOS ACTUALES Y FUTUROS DE LA PARROQUIA Y SUS COMUNIDADES. 
2.- MESA MEDIO FÍSICO NATURAL: CONCLUSIONES: •LAS PLANTAS SEMBRADAS EN EL PROYECTO DE RESTAURACIÓN FORESTAL NO POSEEN RECURSOS PARA 
MANTENERLAS. •DE ACUERDO A LO EVIDENCIADO, SE HA PROCEDIDO A INTERVENIR EN LOS TERRENOS DE LOS BENEFICIARIOS DEL PROYECTO DE 
REFORESTACIÓN Y SE CUENTA CON INSPECCIONES POR PARTE DE TÉCNICOS DEL MAE. •EL SERVICIO DE LA RECOLECCIÓN DE BASURA ESTÁ LLEGANDO A LAS 
COMUNIDADES. RECOMENDACIONES: •SEGUIR GESTIONANDO ANTE EL MAE LOS RECURSOS PARA FINALIZAR EL CONVENIO. •AUMENTAR LOS DÍAS DE 
RECORRIDO Y QUE EL CARRO RECOLECTOR DE BASURA ANUNCIE SU LLEGADA PITANDO, PUESTO QUE NO SE SACA LA BASURA ANTES, PORQUE LOS ANIMALES 
DOMÉSTICOS LA RIEGAN. 3.- MESA SOCIO CULTURAL: CONCLUSIONES: •SE EVIDENCIA LA PREDISPOSICIÓN EN LOS MIEMBROS DEL GAD PARA SERVIR A LA 
PARROQUIA. RECOMENDACIONES: •GESTIONAR EL SISTEMA DE AGUA DE LOS COLORADOS. •VINCULAR A LAS COMUNIDADES EN EL COMPONENTE SOCIAL. •DAR 
A CONOCER LAS COMPETENCIAS DEL GAD EN LO QUE SE REFIERE A LAS OBRAS DE LAS COMUNIDADES. 4.- MESA INFRAESTRUCTURA-MOVILIDAD-CONECTIVIDAD 
ASENTAMIENTOS HUMANOS: CONCLUSIONES: •LOS INTEGRANTES DE ÉSTA MESA SE ENCUENTRAN CONFORME CON LOS INFORMES QUE NOS DIO EL SEÑOR 
PRESIDENTE Y DEMÁS QUIENES CONFORMAN EL GAD PARROQUIAL, YA QUE LOS RECURSOS RECIBIDOS HAN SIDO DESTINADOS PARA MUCHAS OBRAS QUE HAN 
BENEFICIADO A DIFERENTES COMUNIDADES DE NUESTRA PARROQUIA. RECOMENDACIONES: •QUE SIGAN TRABAJANDO BIEN CON EL ENTUSIASMO PARA 
BENEFICIO DE NUESTRA PARROQUIA. 5.- MESA INSTITUCIONAL: CONCLUSIONES: •LA GESTIÓN DEL GAD SAN PLÁCIDO, DE ACUERDO A LAS RESPUESTAS A LAS 
PREGUNTAS POR PARTE DEL PRESIDENTE EL ING. CARLOS JIMÉNEZ ANTÓN, JUSTIFICA LA NO REALIZACIÓN DE LAS OBRAS PLANTEADAS EN EL 2016 POR LA 
DISMINUCIÓN DEL PRESUPUESTO POR PARTE DEL MINISTERIO DE FINANZAS QUE ATRASÓ EL POA: RECOMENDACIONES: •LAS OBRAS QUE POR ADMINISTRACIÓN 
DIRECTA NO LA PUDO REALIZAR EL GAD, SE LAS CONTEMPLEN Y SE CUMPLAN SU EJECUCIÓN EN EL AÑO 2018, Y SE SOLICITA, QUE NO SE INCLUYA NUEVAS 
OBRAS PARA ESE PERIODO, MIENTRAS NO SE INICIE Y CONCLUYAN LAS OBRAS ESTABLECIDAS EN EL POA 2016.

APORTES CIUDADANOS:


